

résidences immobilier

Située sur la colline à proximité du centre de Mandelieu, bénéficiant d'une vue mer panoramique, cette belle villa d'architecture provençale entièrement rénovée plein Sud offre des volumes généreux et des espaces de vie conviviaux. D'une surface habitable de 301 m² sur un terrain de 2147 m², elle comprend :- Au rez-de-chaussée : une entrée, un séjour lumineux d'environ 120m², une cuisine ouverte, bureau, toilette invités, un salon. - Au 1er étage : chambre de maîtres avec terrasse, dressing et salle de bains, WC. - Au rez-de-jardin : une chambre en suite avec sa salle d'eau, WC et salle de jeu, ...

Situated on a hillside close to the centre of Mandelieu, with panoramic sea views, this beautiful Provencal-style villa has been completely renovated, southern exposure offers generous volumes and convivial living spaces. With 301 sq.m of living space on 2147 sq.m of land, it comprises: Ground floor: entrance hall, bright living room of around 120 sq.m, open-plan kitchen, an office, guest toilet, TV room. 1st floor: master bedroom with terrace, dressing room and bathroom, WC.- Garden level: en suite bedroom with shower room, WC and game/gym room, two bedrooms sharing a shower room with ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





